
 

 

令和５年7月12日（水） 

第1509回（当年度第2回）例会 

本日のプログラム 

卓話  

「私にとっての四つのテスト」  

ハードオフコーポレーション  

代表取締役会長  山本善政様  

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 この度は、一宮中央ロータリークラ

ブの会長という大役を賜りました内田

でございます。どうぞ一年間よろしく

お願いします。 

 私がこのロータリーに入会しまして

もう２３年になります。佐藤先生と同

じ時に入会しました。 

 今年度は、一宮中央ロータリーの歴

史と伝統を継承しつつ、皆様が楽しく、出席出来、親

睦を深め、社会に奉仕出来る、クラブにしたいと考え

てます。 

 ロータリーの四つのテストにおいて、 

  1．真実かどうか    

  2．みんなに公平か 

  3．好意と友情を深めるか 

  4．みんなのためになるどうか  
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2023～2024年度 RIテーマ 

世界に希望を生み出そう 
地区方針「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」 

 この四つのテストに基づき皆様に活動して頂きま

す。皆様が払っています会費は、皆様のお金です。こ

のお金をもとに事業を行いますが、これがみんなに公

平か、みんなのためになるかどうかを常に考え、不公

平にならないように使わせて頂きます。 

 どうかこの一年間、皆様と共に考え運営をさせて頂

きます。どうかよろしくお願い致します。 

第1508回例会（当年度第1回の記録） 
 

□令和5年7月5日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ゲスト グエン ティ ホアイ トウオン(米山奨学生） 

出席 

報告 

会 員 総 数 37名 
出席会員数 28名 

75.68％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（6/21） 
100％ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆春木和美君 明日７月６日、朝７時からＦＭいちの 

       みやのパーソナリティとして放送しま 

       す。ぜひ聞いて下さいネ！ 

☆猪子裕史君 内田会長、一年宜しくお願いします。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆  例会に出席できたので。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆加藤辰己君 内田会長年度の門出をお祝いします！ 

☆松前憲典君 本日は、クラブアッセンブリー新役員 

       挨拶となっております。内田会長始め 

       役員の皆様よろしくお願い致します。 

☆宮田浩二君 新役員の皆様、宜しくお願いします。 

☆森俊一郎君 内田丸の無事な航海を祈ります。台風 

       が来ないように！！ 

☆永田 正君 内田丸順調に出航しました。１年間す 

       ばらしい活動をされ、無事帰港されま 

       す事願っています。 

☆西岡則男君 内田会長をはじめ、理事、役員、委員    

       長の皆さんご苦労さまです。本年度の 

       舵取り宜しくお願いします。 

☆野田義広君 内田年度がいよいよ始まります。皆様 

       ご指導ご支援よろしくお願いします。 

☆佐藤祐造君 内田会長お目出度ございます。楽しい 

       会よろしくお願いします。(同期入会) 

☆  第１回例会です。皆様どうぞよろしく 

       お願いいたします。皆様の意見を聞き 

       皆様と共に考え行動させて頂きます。 

☆鵜飼俊光君 内田会長、一年間楽しいロータリー活 

       動を期待してます。 

☆山田秀代君 本年度ニコボックス委員長させて頂き 

       ます。みなさん、ニコボックスにご協 

       力を、よろしくお願い致します。 

☆山田 満君 今日からよろしくお願い致します！ 



 

 

□クラブアッセンブリー 新役員挨拶 □第１回理事会報告 

 報告事項 

 ①ニコボックス残高 32,000円 

 ②ロータリーレート 1ドル 145円（前月末140円） 

 ③第33回インターアクトクラブ年次大会 

  2023年7月17日（月祝） 

  10：00～15：30 豊川高等学校鳳翔閣 

井上IA委員長、浅井RYLA地区委員 

（登）6,000円×2名 

 ④2023-24年度RI第2760地区会員増強セミナー 

  2023年8月1日（火） 

  16：00～20：00 名鉄グランドホテル11階 

    山田（満）副会長、野田幹事 

    森（俊）会員増強委員長（登）10,000円×3名 

 ⑤ロータリー財団セミナー 

  2023年8月4日（金） 

  13：00～16：30 名古屋東急ホテル 

内田会長、森（眞）ロータリー財団委員長 

（登）8,000円×2名 

 ⑥ガバナー補佐訪問 

 2023年9月27日（水）一宮市商工会議所3Fホール 

 16：00～16：40 懇談会（40分） 

 16：50～17：50 クラブ協議会（1時間） 

 18：00～19：00 例 会 

 訪問者：西尾張分区Ｇ補佐 則竹伸也様（一宮RC） 

     西尾張分区幹事  桑原英寿様（一宮RC） 

     地区副幹事    神谷典之様（豊田RC） 

     地区スタッフ   柴田征充様（豊田RC） 

 懇談会出席者： 

会長、副会長、幹事、会長エレクト、副幹事 

 クラブ協議会出席者： 

理事役員委員長、入会3年未満の新会員 

 ⑦一宮北RC・一宮中央RC合同ガバナー公式訪問 

 ホスト：一宮北ロータリークラブ 

 2023年10月13日（金）一宮商工会議所ビル3Fホール    

 ※18日の例会変更 

 11：30～12：10 懇談会（40分） 

 12：30～13：30 例 会 

 訪問者：地区ガバナー 酒井法丈様（豊田RC） 

     地区幹事   杉浦敏夫様（豊田RC） 

 懇談会出席者：2RC会長・幹事  

 審議事項 

 ①2023～2024年度委員会構成に関する件 

 ②2023～2024年度年間行事予定に関する件 

 ③2023～2024年度予算書に関する件 

 ④2023～2024年度予定者会議承認決定事項の一括承 

  認に関する件 

 ⑤出席100％表彰に関する件 

 ⑥第1517回例会（9/16青少年ミニサッカー大会）の 

  予算に関する件 

 ⑦稲沢RC創立60周年記念式典・祝賀会のお祝いに関 

  する件 

 ⑧一宮七夕まつりの協賛に関する件 

 ⑨一宮市びさい夏まつりの協賛に関する件 

 ⑩中部経済新聞社「一宮地域・夏季産業特集」広告 

  に関する件 

【全て承認】 

※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

会  長   内田 泰潤徳君 
 

～～ 今年度の方針 ～～ 
 

①担当される委員長の例会運営に関して 

 その委員長と充分話し合い、納得出来るまで検討し  

 実行していきます。 

②クラブ内を活性化させる 

 一番簡単な方法は、メンバー様に自分の考えている 

 事、自分の会社の事などを例会で話して頂く事を考 

 えています。 

 たとえ１０分でも良いので、例会時時間を作ります  

 ので話してください。－何か自分に参考になるはず 

 です。 

③もしよかったら、私が今まで自分で会社を経営して  

 ますが、経営に関する小話を例会挨拶時に３分位で 

 話をしたいと思います。 

 家電商品の販売運営に関する裏話など、いっぱいあ 

 ります。特に商売の事業の業種転換に関しては私が  

 実際行ってきましたのでおもしろい話、成功するノ 

 ウハウ等を話したいです。 

④クラブの収支ですが、現在会員数３７名です。 

 この会員数ではどうしても運営が成り立ちません。 

 ５０名で収支がトントンです。対策として、例会時 

 に全員はニコボックスに記入、喜捨をお願いしま 

 す。 

その他いろいろありますから、皆様と共に考え適正な

クラブ運営が出来るよう考えましょう。  

2023～2024年度 理事役員、委員長の皆さん 

一年間よろしくお願いいたします！！ 



 

 

幹  事   野田 義広君 
 

 内田会長年度の幹事を務めさせていただきます野田

義広です。尾関会長年度に続いて２回目の幹事となり

ますが、前回にも増して身の引き締まる思いでござい

ます。半年に渡る予定者会議等では、皆様から貴重な

ご意見、きびしいご指摘、お叱り、心温まるご指導を

副会長   山田 満君 
 

 2023-24年度 副会長に就任しました山田満です。 

 内田年度の方針である「皆様全員が参加するロータ

リー」を盛り上げるため、楽しいクラブ運営になるよう

精一杯、縁の下で頑張らせて頂きます。 

 2021-22年度スタート時は50名であった会員数が、2022

-23年度では39名となり、今年度は37＋１名からの船出で

す。そのため縮小した予算の中で、充実した奉仕活動、

皆様が楽しめるクラブ運営になるように内田会長は思案

されました。そして、この半年間、理事役員委員長の皆

様、予定者会議のご協力ありがとうございました。 

 さて、本日より内田年度が本稼働します。この一年の

ためしっかりと計画を立てました。しかし不測の事態が

起きることもあると思いますが、臨機応変に対応できる

ように努めさせて頂きます。 

 あとは皆様どうか健康にはお気をつけてください。頑

張りすぎて倒れないようにしてください。そして先輩の

みなさま、きびしいご意見をお願いします。会員のみな

さま、自由なご意見をお願いします。結果、皆様全員が

参加するロータリーが楽しくなると思っています。今年

度、精一杯努めさせて頂きますので、よろしくお願い致

します。 

頂戴し、誠にありがとうございました。これからは皆

様からの貴重なご意見をもとに一つ一つ実行していく

段階です。その為には、理事、役員、委員長、会員の

皆様のご指導、ご支援が不可欠です。幹事として至ら

ぬ点が多々あると思いますが内田会長、山田副会長と

共に精一杯務めさせていただきます。１年間よろしく

お願いします。 

クラブ奉仕委員長 小島 三男君 
 

2023～2024年度内田会長、山田副会長、野田幹事のも

とクラブ奉仕委員長を担当させて頂く小島三男でござ

います。 

ロータリーの綱領の実践と各委員会との協調を図りな

がら、クラブ例会、持ち出し例会などのプログラムを

作成し、会員選考委員会、会員増強委員会、職業分類

委員会等連絡をとりながら、クラブ奉仕委員会相互の

連絡を密にし、各委員会がそれぞれとの計画に基づい

て充分に活動出来るように努めてまいります。 

職業奉仕委員長 梶原 誠二君 
 

 今年度職業奉仕委員長を務めさせて頂きます梶原で

す。内田会長の下、会員の皆様のご指導ご協力を頂き

無事、務めてまいりたいと思いますので、宜しくお願

い致します。  

 職業奉仕の目的は、事業及び専門職務の道徳的水準

を高め、あらゆる有用な業務は尊重されるべきである

という認識を深め、あらゆる職業に携わる中で、奉仕

の理想を生かしていくこと、と云われております。入

会時に頂いた冊子『わかりやすいロータリー』に職業

奉仕とは、という部分で掲載されている冒頭の言葉で



 

 

す。今年度よく勉強し、ロータリーの根幹への理解を

深めてまいりたいと思います。 

 尚、来年の３月１３日には職場例会を予定しており

ますので、ご予定お願い致します。 

青少年奉仕委員長 矢野 智光君 
 

 今年度青少年奉仕委員長を務めさせていただきます

矢野です。 

 今年度の活動としましては、ロータリーカップ青少

年ミニサッカー大会の開催を9月に予定しております。

今年で14回目を迎え継続的に実施している事業になり

ます。一宮中央ＲＣとしましても青少年奉仕活動の根

幹となる事業であります。 

 大会の趣旨としましては「ロータリークラブの企画

運営のもとに、青少年の育成及び地域貢献の奉仕活動

の一環として5人制ミニサッカーの交流大会を行う」こ

とを掲げております。大会の中では、子どもたちと

ロータリアンが対戦するフレンドリーマッチも企画し

ており、地域の子どもたちとスポーツを通じて交流を

はかります。そしてスポーツ交流活動を通じて、チー

ムワークの大切さや、人との絆を深め思いやりの心を

育てます。そして、将来、地域社会の発展に貢献でき

ることを期待しています。 

 子どもたちの成長と地域社会の未来に向けて、皆様

のご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。 

 社会奉仕委員長 鵜飼 俊光君 
 

 地区の今年度のテーマは、「プライドを持ってロー

タリアンのブランドで奉仕」サブテーマは“未来に繋

がる奉仕活動”と意欲的なテーマです、奉仕プロジェ

クトを通じて地域、世界を変えたいというロータリー

のコミットメントを分かち合うロータリー以外の人た

ちから成るグループRCC（ロータリー地域社会共同体）

を模索し、グローバルな奉仕活動を目指したいと思い

ます。最後に、皆様に今まで以上の、ご支援・ご鞭撻

をお願い申し上げ、挨拶に代えさせて頂きます。 

7月の例会予定 
 

 7月19日（水）クラブアッセンブリー 
        事業報告・決算報告 
        事業計画・予算報告 
 7月26日（水）例会変更 
        ビアガーデンゆったり例会 
        18：00～ 
        名鉄本店特設ビアガーデン会場 
       （電車17：10 名鉄一宮駅集合） 

 国際奉仕委員長 伊藤 恒二郎君 
 

 昨年に引き続き、国際奉仕委員長をさせて頂きま

す。昨年は委員長であった松本さんが８月にご逝去さ

れましたが、計画通りに地区補助金を使った国際奉仕

活動を行い、地区より表彰状をいただくことが出来ま

した。クラブにとって喜ばしいことだと思います。 

 今年度も２０１２年度・第１回の国際奉仕活動を

行ってから、１１回目の国際奉仕活動を行う予定で

す。４月に開催されました次年度の地区研修協議会の

特別講演でNPO法人futureCodeの大類理事長が講演の中

で、どんな形であったとしても、この活動そのものを

続けて行くことが大切だと言ってみえました。当クラ

ブの国際奉仕活動も、今後どのような形であったとし

ても、継続して行ければと思ってます。宜しくご支援

ご協力のほど、お願い申し上げます。 


